



**In der Schule der Weisheit:
Yeschua ist uns
zur Weisheit geworden!**

Dieter Beständig
Bergstrasse 2
D-79771 Griessen
Tel. 0049-7742919329

Wichtige Audio-CD-Botschaft vom 2.2.2015

Bitte kopieren und weitergeben!

Klettgau, im Februar 2015

Liebe Geschwister in Yeschua.

In Spr.9,9 heisst es: „Gib dem Weisen, so wird er noch weiser werden; belehre den Gerechten, so wird er noch mehr lernen!“. Spr.10,17 sagt: „Wer auf die Unterweisung achtet, geht den Weg zum Leben, wer aber aus der Schule läuft, gerät auf Irrwege“ und Spr.15,33 lehrt uns: „Die Furcht des Herrn ist die Schule der Weisheit, und der Ehre geht Demut voraus“.

Ps.111,10: „Die Furcht des Herrn ist der Anfang der Weisheit; sie macht alle einsichtig, die sie befolgen“. Spr.1,7: „Die Furcht des Herrn ist der Anfang der Erkenntnis; nur Toren verachten Weisheit und Zucht“ Spr. 9,10: „Die Furcht des Herrn ist der Anfang der Weisheit, und die Erkenntnis des allein Heiligen ist Einsicht“.

Spr.19,2: „Schon Mangel an Erkenntnis ist nicht gut für die Seele, und wer zu schnell läuft, geht leicht fehl“. Jes.5,13a sagt: „Darum wandert mein Volk in die Gefangenschaft aus Mangel an Erkenntnis“ und Hos.4,6 sagt: „Mein Volk geht zugrunde aus Mangel an Erkenntnis; denn du hast die Erkenntnis verworfen, darum will ich auch dich verwerfen, daß du nicht mehr mein Priester seist; und weil du das Gesetz deines Gottes vergessen hast, will auch ich deine Kinder vergessen!“

Wer die Schule der Weisheit GOTTES verachtet, der wird bald Mangel leiden: Mangel an Gottesfurcht; Mangel an wahrer Gotteserkenntnis; Mangel an Einsicht; Mangel an Glauben; Mangel an geistlicher Reife und Verständnis; Mangel an Geistesunterscheidung; Mangel an Gottvertrauen; Mangel an GOTTES Segen; Mangel an Gotteskraft um das Böse zu überwinden.

Dagegen verheisst GOTTES Wort in Ps.34,10 den Segen der Gottesfurcht für die welche Ihn fürchten: „Fürchtet den HERRN, ihr seine Heiligen! Denn keinen Mangel haben die, die ihn fürchten“. Die Weisheit GOTTES ruft in Spr.1,23: „Kehrt um zu meiner Zurechtweisung! Siehe, ich will euch meinen Geist hervorströmen lassen, ich will euch meine Worte verkünden!“

Vielen Dank für alle Segensgaben!
Mit herzlichem Segensgruß